
En tout premier lieu, ce qui me rend

heureuse, c'est de voir les gens heureux,

positifs plein d'espoir... La naissance de

mes enfants a été un vrai bonheur pour

moi, de les voir grandir chaque jour, de

m'occuper d'eux, tout ça, c'est du

bonheur pour moi. Apprendre à

connaître et reconnaître des gens que

l'on ne connaît pas, la découverte de

choses nouvelles. La Vie me rend

heureuse tout simplement. La rencontre

d'une personne avec qui je serais en

parfaite harmonie, complicité,

confiance me rendrait encore plus

heureuse, mais aujourd'hui même si

mon petit prince n'est pas auprès de

moi, je suis heureuse tout simplement

(!).

Marie-Laure 38 ans Liancourt
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